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Gemeinde Jade  
Der Bürgermeister 

 

Niederschrift 

 
Gremium:  Ausschuss für Wirtschaft, Finanzen und Tourismus 

Wahlperiode:  2021 – 2026  Sitzung Nr.: 13 

Sitzungstermin: 01.02.2024   

Sitzungsort:  Rathaus, Jader Straße 47, 26349 Jade 
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 
Sitzungsende:  18:37 Uhr 
 
 

Anwesend: 
Ausschussvorsitz:     Ausschussmitglieder:  

Klaus Decker      Katja Rosenau 
Jörg Schröder  
Dr. Heiko Schubert 

        
 
Verwaltung:      Presse:     
BM Henning Kaars     Frau Lüttje (Friesl. Bote) 
FBL Andreas Pöpken      
FBL Jana Boger 
SB Michaela Seyen  
SB Tomke Peters 
 

Gäste:       Zuhörer:  

       14 Zuhörer und Zuhörerinnen  
 

                                  
       

Nicht anwesend: 

Tanja Schuhmacher         
 
1. Eröffnung der Sitzung 

 
 Der Ausschussvorsitzende Decker eröffnet die Sitzung des Ausschusses.  

 
  

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

 Der Ausschussvorsitzende Decker stellt die ordnungsgemäße Einberufung und die 
Beschlussfähigkeit fest.  
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3. Feststellung der Tagesordnung 

 
 Der Ausschussvorsitzende Decker stellt die Tagesordnung fest. 

4. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Wirt-
schaft, Finanzen und Tourismus vom 05.12.2023 

  
 Beschluss: 

 
 Die Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Finanzen und Tou-

rismus vom 05.12.2023 wird mit 3 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt. 
  

5. Einwohnerfragestunde 
 

 Es werden keine Fragen gestellt. 
 

  
6. Beratung und Beschlussempfehlung über den Betrieb der Gastronomie im Wat-

terlebnis Sehestedt 
  

Frau Seyen berichtet über das zweistufige Vergabeverfahren, es haben sich zwei Be-
treiber beworben: 
 
-E.Bohmann aus Rastede, 
-GeZeiten aus Stadland.  
 
Die beiden Unternehmen werden sich im Ausschuss kurz öffentlich vorstellen und für 
Fragen zur Verfügung stehen. Die letztendliche Entscheidung über den Betreiber der 
Gastronomie erfolgt im nichtöffentlichen Verwaltungsausschuss.  
 
AV Decker bittet beide Betreiber sich kurz vorstellen.  
 
Herr Bohmann möchte Container für die Gastronomie aufstellen, diese Aufstellung 
würde sich im Lauf der Saison sicherlich noch ändern für evtl. Verbesserungen. Sein 
Angebot wird sich auf Gerichte aus dem letzten Jahr konzentrieren (Hamburger, Cur-
rywurst, Pommes), außerdem möchte er Schnitzel mit Bratkartoffeln und auch Fisch-
brötchen anbieten sowie Heiß- und Erfrischungsgetränke. Wie im letzten Jahr soll 
Mehrweggeschirr genutzt werden und der Müll bzw. Abwasch wird bei Herrn Bohmann 
im Partygewerbebetrieb vorgenommen. Herr Bohmann hat zwei Festangestellte und 
ca. 13 Teilzeitbeschäftigte bei sich beschäftigt und kann diese auch zur Verfügung stel-
len. Herr Bohmann würde sehr gerne, je nach Wetterlage, wieder Veranstaltungen pla-
nen, beispielweise Spanferkelessen usw.  
 
GeZeiten Verein i.G. vertreten durch Lucas Scheiblich und Andreas Sprick, stellt sich 
ebenfalls vor. Herr Scheiblich stellt vor, der Gastronomiebetrieb soll auch als Treffpunkt 
für die Gemeinde wiedererkannt werden. Ein genauer Aufbau, ob Container oder eine 
andere Lösung, wird erst nach dem Zuschlag genannt werden können. Es soll neben 
dem Stammangebot auch wechselnde Produkte angeboten werden, als Marktplatz. 
Ebenfalls ist Mehrweggeschirr geplant und eine evtl. Spülmaschine, welche u.a. durch 
eine PV-Anlage mitversorgt werden soll.  
 
Auch die GeZeiten kann sich besondere Veranstaltungen vorstellen. Auf Nachfrage 
wird geschildert, dass der Verein erst bei einem Zuschlag der Gemeinde gegründet 
wird. Sobald die Gründung erfolgt, ist auch die Anmeldung eines Gewerbebetriebes 
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kein Problem. Es sind für die Saison vier Festangestellte und mehrere Aushilfskräfte 
vorgesehen. Herr Scheiblich erklärt, der Verein habe bereits mit Herrn Bohmann ge-
sprochen und ist an einer Zusammenarbeit sehr interessiert.  
 
AV Decker fragt ob evtl. Verpflichtungen im Vertrag, wie z.B. eine verpflichtende Öff-
nungszeit (bei gutem Wetter) oder verpflichtende Veranstaltungen von den Betreibern 
toleriert werden können. GeZeiten wollen sich hier erstmal einspielen und würde Ver-
pflichtungen von der Formulierung abhängig akzeptieren oder eben nicht.  
 
BM Kaars erklärt, dass bereits in der Vergangenheit mit Herrn Bohmann sich regelmä-
ßig zusammengesetzt wurden und über Verbesserungen oder Anregungen gespro-
chen wurde, dies soll auch in Zukunft verstärkt stattfinden.  
 

Hinweis der Verwaltung: 
 
Über die in der Sitzung angesprochene Zusammenarbeit der beiden Bewerber 
haben diese im Nachgang die grundsätzliche Bereitschaft erklärt. Details zu einer 
Zusammenarbeit bis hin zur Abklärung des Vertragspartners der Gemeinde sol-
len bis zur VA – Sitzung durch die Bewerber geklärt und mitgeteilt werden. 

  
 

7. Anträge und Anfragen 
 

 Es werden keine Anträge und Anfragen gestellt. 
 

  
8. Einwohnerfragestunde 

 
 Es werden keine Fragen gestellt. 

 
  

9. Schließung der Sitzung 
 

 Der Ausschussvorsitzende Decker schließt die Sitzung. 
  

 

 
 

___________________________     
            Protokollführung        
 
 
 
___________________________       __________________________ 
            Bürgermeister            Ausschussvorsitz 

 
 
 
 
Tag der Protokollerstellung: 02.02.2024 
Genehmigung der vorstehenden Niederschrift am: ______________________ 


